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IL FUTURE CONTINUOUS E IL FUTURE PERFECT
Il future continuous è usato principalmente per esprimere un’azione che sarà in corso di svolgimento in un dato 
momento del futuro e per fare una supposizione su quello che è possibile che qualcuno stia facendo nel momento 
in cui si parla.
Es.	You’ll be flying to Japan this time tomorrow. → Domani a quest’ora sarai sull’aereo per il Giappone.
	 	 It’s 5 o’clock. My sister will be working at the hair salon now. 
		  → Sono le cinque. Mia sorella starà lavorando in salone ora.

Il future perfect è usato per parlare di un’azione che sarà conclusa in un dato momento nel futuro e per parlare 
di un’azione che in un tempo futuro avverrà prima di un’altra.
Es.	She will have finished styling her hair by 6 o’clock. → Per le sei avrà finito di sistemarsi i capelli.
	 	 I will have finished styling my hair when you finish work. 	
		  → Avrò finito di acconciarmi i capelli quando finirai di lavorare.

1	 Coniuga i verbi tra parentesi al future continuous, poi traduci in italiano.

1	 Don’t call him now. It’s too early. He …………………. (to sleep).
2	 I’m leaving at midnight. I ………………… (to drive) north this time tomorrow.
3	 This time next week, we …………………. (to have) a surprise party for Emma.
4	 Don’t say no! I know you …………………. (to work) at 18 o’clock tomorrow.
5	 What is this noise? - Tom …………………. (to play) the drums in the garage.
6	 ………………… (Emily – to do) her homework? I don’t want to annoy her. – I don’t think so. 
	 She was watching TV when I went out.

2	 Coniuga i verbi tra parentesi al future perfect, poi traduci in italiano.

1	 Carla didn’t answer my call. She ………………… (to go) to bed. 
2	 The postcard was sent just two days ago. It ………………. (to arrive) by now.
3	 They have left this morning at 9 o’clock. ………………… (to arrive) by dinner time?
4	 I ………………… (to finish) my report by the time you leave.
5	 …………………. (to write) your essay by Friday?
6	 You can come at 2 p.m. I ………………… (to eat) by then.

Forma 
affermativa

Soggetto + will be + verbo alla forma in -ing 
You will be working this time tomorrow. → Starai lavorando domani a quest’ora.

Forma 
negativa

Soggetto + won’t be + verbo alla forma in -ing 
You won’t be working this time tomorrow. → Non starai lavorando domani a quest’ora.

Forma 
interrogativa

Will + soggetto + be + verbo alla forma in -ing 
Will you be working this time tomorrow? → Starai lavorando domani a quest’ora?

Forma interrogativo-
negativa

Won’t + soggetto + be + verbo alla forma in -ing 
Won’t you be working this time tomorrow? → Non starai lavorando domani a quest’ora?

Forma 
affermativa

Soggetto + will have + participio passato del verbo 
He will have eaten by that time. → Avrà mangiato per quell’ora.

Forma 
negativa

Soggetto + won’t have + participio passato del verbo 
He won’t have eaten by that time. → Non avrà mangiato per quell’ora.

Forma 
interrogativa

Will + soggetto + have + participio passato del verbo 
Will he have eaten by that time? → Avrà mangiato per quell’ora?

Forma interrogativo-
negativa

Won’t + soggetto + have + participio passato del verbo 
Won’t he have eaten by that time? → Non avrà mangiato per quell’ora?


